



## PUCV reúne a 120 asistentes de la educación en seminario para discutir sobre la violencia escolar y promover la salud mental

**La segunda edición del encuentro, organizado por la AFEV, abordó herramientas para el bienestar educativo, la construcción de paz y la atención inclusiva en las comunidades escolares**

En el Salón de Honor de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), la Asociación de Funcionarios y Funcionarias de la Educación de Valparaíso (AFEV) llevó a cabo la segunda versión del Seminario "Estrategias para Enfrentar la Violencia Escolar y Salud Mental en Educación", un espacio de formación orientado a entregar herramientas prácticas para el trabajo en los establecimientos educativos públicos de la región.

La instancia contó con más de 120 participantes, entre ellos, asistentes de la educación, académicos y autoridades locales. La ceremonia contó con la participación la gobernadora (s) de Valparaíso de Macarena Pereira; el director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP), Pablo Mecklenburg; Verónica López, directora del Programa de Apoyo a la Convivencia Escolar de la PUCV y Vanessa Vega, directora de Inclusión de la misma casa de estudios.

La gobernadora (s) de Valparaíso, Macarena Pereira, señaló que "siempre es un gran compromiso para nuestro Gobierno Regional trabajar en alianza permanente con las universidades de la región de Valparaíso. En esta oportunidad estamos trabajando junto a los colegios de los SLEP, a través de una línea de financiamiento de desarrollo social que es conocido como el Fondo del 8%, en donde apoyamos por segunda vez consecutiva el desarrollo de este seminario que es de alta relevancia".

Por su parte, el director ejecutivo del Servicio de Educación Pública de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, destacó que "la realización de este seminario nos sirve para sentarnos a reflexionar cuáles son los pasos que tenemos que dar como sistema para lograr una educación inclusiva que permita a todos los niños y niñas participar del proceso con alegría en el



aprendizaje".

En ese mismo sentido, Violeta Serey, presidenta de la Asociación de Funcionarios y Funcionarias de la Educación de Valparaíso, sostuvo que "para nosotros esta es una instancia de mucha relevancia porque es un aporte para la formación de las y los asistentes de la educación. Este seminario permite generar y tener un impacto en la gestión de la convivencia escolar de las escuelas y liceos públicos de Valparaíso".

### PACES-PUCV

El evento contó con la colaboración del Programa de Apoyo a la Convivencia Escolar (PACES) de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, que acompañó en el diseño de los contenidos y la selección de expositores. Los temas abordados fueron el bienestar y cuidado mutuo en las comunidades escolares, la construcción de paz duradera y la atención inclusiva a la neurodiversidad. Las actividades estuvieron a cargo de destacados profesionales del programa, entre ellos Verónica López, Héctor Opazo, Sebastián Figueroa y Constanza Loyola Varas, quienes aportaron su experiencia y conocimientos para fortalecer las capacidades de los asistentes de la educación.

Para Verónica López, directora del Programa Paces-PUCV, "este es un hito más en nuestra larga trayectoria como PACES y como Centro de Investigación para la Educación Inclusiva, en donde trabajamos en conjunto con AFEV para conversar sobre el bienestar colectivo y cuál es el rol de los asistentes de la edu-

cación para el apoyo de las situaciones que guardan relación con el apoyo a la convivencia, bienestar e inclusión en los establecimientos educacionales".

En ese sentido, Vanessa Vega, direc-

tora de Inclusión de la PUCV, sostuvo que "este tipo de instancias tiene que ver con el foco que tiene nuestra universidad con instalarse en el territorio, recoger sus necesidades y trabajar en conjunto".